



Vuillafans : Essais concluants

Le 16 Juillet 2013

C'est sous un soleil de plomb que s'est déroulée la course de cote de Vuillafans. Jean Louis avait prévu pour cette course d'essayer de monter des pneus Michelin à l'avant et des pneus Avon à l'arrière. En effet, cela permettrait de garder la stabilité du Michelin pour l'avant et la motricité du Avon pour l'arrière.

Lors des 2 premières montées d'essais, Jean Louis reprend ses marques et signe des chronos assez proches de ceux réalisés l'an passé. Pour la troisième montée d'essais il décide de monter les Michelin à l'avant pour les roder pour la course de dimanche. Pour une première montée dans cette configuration, Jean Louis est plutôt satisfait du comportement de la voiture.

Avec 2 pneus neufs à l'arrière et 2 pneus rodés à l'avant, Jean Louis améliore son chrono des essais lors de la première montée de course. Il sera difficile d'améliorer les chronos dans la journée à cause d'une température élevée mais Jean Louis parvient tout de même à améliorer dans la deuxième montée. Comptant sur la troisième montée pour améliorer encore il part motivé mais au milieu du parcours dans une partie rapide il voit une personne sur le bord de la route faire des signes il met donc un coup de frein croyant qu'il y avait une voiture arrêtée mais il se rend vite compte qu'il n'y a rien. La montée est donc perdue mais après avoir visionné la caméra nous avons pu voir que sur la partie basse et haute du parcours Jean Louis était plus vite qu'à la seconde montée.

Prochain rendez-vous à Dunières (43) pour la neuvième épreuve du championnat de France. Vous pourrez suivre les résultats en direct sur le site <http://www.patricksoft.fr>.